

Il y a un peu plus d'un an et demi était lancée la *Radio Rurale de l'Est*, à l'occasion de la Fête Nationale burkinabè décentralisée se tenant à Fada N'Gourma.

L'objectif est en effet, à terme, de disposer d'une antenne pour chacune des 13 régions qui composent le Burkina.

Outre les bureaux administratifs, les locaux comptent une régie et un studio et sont flanqués d'une antenne d'une puissance potentielle de 2KW, pouvant porter théoriquement jusqu'à 100 km.

La radio mélange, en français et en langues locales, des programmes intéressants par priorité les zones rurales : reportages, informations, émissions de sensibilisation, musique, ...
Ci-dessous, vous pouvez écouter un spot de sensibilisation à la consultation pré-natale diffusé régulièrement sur les ondes.

Le rôle de ces radios est d'autant plus important qu'il s'agit du seul médium qui atteint l'ensemble de la population, car même en brousse les gens écoutent (énormément) la radio. De plus, sachant que la majorité de la population dans les zones rurales, que le réseau électrique n'atteint même pas, est analphabète, la radio est le seul lien avec le reste du monde.

Iles de Paix diffuse d'ailleurs régulièrement des spots sur la Radio Rurale.

{play}images/stories/lau-marc/201007/radio-rurale/spotradio.mp3{/play}

{gallery}lau-marc/201007/radio-rurale{/gallery}